

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 10, 2012

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

- Правовой механизм решения гендерных проблем в современной России
С. В. Поленина 5
-

СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

- Некоторые элементы общего и особенного в мусульманской правовой культуре
В. Е. Чиркин 12
-

ИНТЕГРАЦИЯ ЮРИДИЧЕСКОЙ НАУКИ, ПРАКТИКИ И ОБРАЗОВАНИЯ

- Правовая политика как направление научных исследований, область юридической практики и учебная дисциплина
А. В. Малько, М. П. Петров 19
-

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

- Споры о надлежащем правообладателе исключительных прав на результаты интеллектуальной деятельности (На примере изобретений)
С. И. Крупко 28
- Организационно-правовые основы муниципального хозяйства
В. К. Сидорчук 38
-

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

- Актуальные проблемы правового регулирования деятельности по выявлению, раскрытию и расследованию налоговых преступлений и пути их решения
П. И. Иванов, М. А. Лобанов 46
-

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

- Кодификация международного гражданского процесса в Республике Грузия
Н. Ю. Ерылева, И. В. Гетьман-Павлова 54
-

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Судебная контрреформа или кризис судебной системы России в 70–80-е годы XIX в. (Новый взгляд на решение старой проблемы)
А. А. Демичев 66
-

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Саратовская школа теоретиков государства и права
Н. И. Матузов 74
- Конституционно-правовые аспекты оперативно-розыскной деятельности
В. А. Черепанов 78
- Историко-правовое исследование региональной политики российского самодержавия в Дагестанской области (1860–1917)
Д. П. Геворкьян 82
-

Трибуна молодых ученых

Преодоление “пробельности” правового регулирования статуса федеральных округов <i>А. И. Цыреторов</i>	87
Внутренние воды России и международное право <i>В. В. Гуцуляк</i>	91

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Актуальные проблемы административного и административно-процессуального права <i>В. Ю. Ухов, А. И. Каплунов</i>	96
--	----

НЕНАУЧНАЯ СТРАНИЧКА

К истории болезни Отечества (1989 – ...): воспоминания народного депутата СССР Виктора Александровича Цюрупы (Окончание)	107
--	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Ю.А. Дмитриев. Научно-практический комментарий к Закону РФ от 27 декабря 1991 г. № 2124-1 “О средствах массовой информации” (Постатейный) <i>Л. Ю. Грудцына</i>	114
М.В. Костенников, А.В. Куракин, Н.А. Овчинников. Актуальные проблемы обеспечения законности и противодействия коррупции в системе Министерства внутренних дел Российской Федерации. Т. 3 <i>Я. В. Манин</i>	116
С.Г. Павликов. Системы судов субъектов Российской Федерации <i>Р. В. Шагиева, В. Е. Сафонов</i>	118
В.В. Ермошин. Соотношение политики и международного права: история идей и концептуальных решений <i>Н. В. Кроткова</i>	120

НЕКРОЛОГ

Памяти академика В.В. Лаптева	123
Памяти Альфреда Эрнестовича Жалинского	125

IN MEMORIAM

Гражданин и выдающийся ученый Казахстана (Памяти академика НАН Республики Казахстан Салыка Зимановича Зиманова) <i>К. Мауленов</i>	126
--	-----

Сдано в набор 12.07.2012 г.	Подписано в печать 12.09.2012 г.	Формат 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 17.4	Уч.-изд.л. 16.1	Бум.л. 8.0
	Тираж 1052 экз.	Зак. 563		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 10, 2012

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

- The law mechanism of solution of the gender problems in modern Russia
S. V. Polenina 5
-

COMPARATIVE JURISPRUDENCE

- Certain elements of the general and of the special in the Moslem legal culture
V. E. Chirkin 12
-

INTEGRATION OF JURIDICAL SCIENCE, PRACTICE AND EDUCATION

- Legal policy as the direction of research, area of legal practice and academic discipline
A. V. Mal'ko, M. P. Petrov 19
-

ECONOMY, LABOR, LAW

- Disputes on the proper owner of the exclusive rights on intellectual property
(On an example of inventions)
S. I. Krupko 28
- Organizational and legislation basis of municipal economy
V. K. Sidorchuk 38
-

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

- The vital problems of the lawful regulation of activity in the development,
the disclosure and the investigation of tax crimes and method of their solution
P. I. Ivanov, M. A. Lobanov 46
-

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

- Codification of International civil procedure in the Republic of Georgia
N. Yu. Erpyleva, I. V. Get'man-Pavlova 54
-

PAGES OF HISTORY

- Judicial counterreform or crisis of judicial system of Russia in 70–80th of XIX century?
(A new view on the decision of an old problem)
A. A. Demichev 66
-

SCIENTIFIC REPORTS

- Saratov school of the theorists of state and law
N. I. Matuzov 74
- Constitutional law aspects of operational and search activity
V. A. Cherepanov 78
- Historical-legal research of the regional policy the Russian autocracy in the Dagestan region (1860–1917)
D. P. Gevork'yan 82
-

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Overcoming of imperfections of legal regulation of the status of federal districts <i>A. I. Tsyretorov</i>	87
Internal sea of Russia and international law <i>V. V. Gutsulyak</i>	91

SCIENTIFIC LIFE

Actual problems of administrative and administrative procedural law <i>V. Yu. Ykhov, A. I. Kaplunov</i>	96
--	----

UNSCIENTIFIC PAGE

To the history of the disease of the fatherland (1989 – ...): the recollection of the People's deputy of the USSR Victor Alexandrovich Tsyurupa	107
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Yu.A. Dmitriev. On the scientific and practical comment to the Law Russian Federation from December 27, 1991 of No. 2124-1 "On mass media" (Paragraph-by-paragraph) <i>L. Yu. Grudtsyna</i>	114
M.V. Kostennikov, A.V. Kurakin, N.A. Ovchinnikov. The vital problems of the guarantee of legality and opposition to corruption in the system of the Russian Federation Ministry of Internal Affairs. T. 3 <i>Ya. V. Manin</i>	116
S.G. Pavlikov. Systems of the vessels of the subjects of Russian Federation <i>R. V. Shagieva, V. E. Safonov</i>	118
V.V. Ermoshin. Relationship of policy and of International law: the history of the ideas and conceptual solutions <i>N. V. Krotkova</i>	120

OBITUARY

Memory of the academician V.V. Laptev	123
Memory of Al'fred Ernestovich Zhalinskiy	125

IN MEMORIAM

Citizen and the outstanding scientist of Kazakhstan (Memory of the member of an Academy of the Republic Kazakchstan of the Salyk Zimanovich Zimanov) <i>K. Maulenov</i>	126
--	-----
